
Están presas al 41 de su capacidad

Reducen agua
cada semana

Prevén quitar 25
del líquido que entrega
el Sistema Cutzamala

alDFyelEdomex
Iván Sosa

Debido a que no ha llovido en la zo
na de las siete presas abastecedoras
del Sistema Cutzamala la Comisión
Nacional del Agua determinó que sá
bados y domingos será reducido el
abastecimiento de agua al Valle de
México en 25 por ciento del caudal
entregado por el acueducto

A partir de este viernes 29 de
mayo a las 20 horas y hasta el do
mingo también a las 20 horas nos
vemos obligados a tomar esta medi
da que estimamos tendrá menos re
percusiones

Podrá pasar incluso desaperci
bida en comparación con los cortes
mensuales que tenían muchas com
plicaciones con el llenado posterior
de tanques indicó el director del Or
ganismo de Cuenca Aguas del Valle
de México Efrén VülaTóa

Para el Distrito Federal será una
disminución manejable expuso el
director del Sistema de Aguas Ra
mónAguirre

Nos representa 75 por ciento del
abastecimiento total con una dudad
menos sedienta de la que teníamos
en Semana Santa cuando nos apli
caron el corte del 100 por ciento del
Cutzamala además que ha mejora
do el suministro del Sistema Lerma

indico Aguirre
Este martes los técnicos de Co

nagua tomaron la decisión con el Sis
tema de Aguas del DF y la Comisión
de Aguas del Edomex porque las
presas siguen disminuyendo la capa
cidad de alojamiento de agua

El promedio de almacenamiento
en las siete presas es de 41 por ciento
ya tuvimos que dejar de tomar agua
de las presas Villa Victoria y El Bos
que para enviar a la potabilizadora
de Berros y ahora sólo dependemos

de la presa Valle de Bravo apun
tó Villalóa

La reducción durante dos días
los fines de semana se prolongará
agregó hasta que las lluvias reinte
gren a las presas un rango de almace
namiento suficiente para evitar que la
escasez se repita el siguiente año

La presa de Valle de Bravo res
guarda 56 por ciento de almacena
miento y cada día se le extraerán al
rededor de un millón de metros cú
bicos de agua para canalizarlos a la
potabilizadora de Berros

Esperamos que no se inconfor
men porque las presas son para dar
agua a la población de la Ciudad de
México pero esperamos no afectar
sus actividades subrayó el funcio
nario de la la Comisión Nacional del
Agua

El Bosque y Villa Victoria con
rangos por debajo de 24 por cien
to descendieron a niveles que hacen
muy difícil enviar caudales sin lodo
en perjuicio del proceso de potabi
lización de Berros que una vez de
purados remite 14 mü 500 litros por
segundo a la metrópoli a través del
acueducto de 75 kilómetros

Nunca habíamos tenido este ni
vel de almacenamiento tan bajo así
que no sabemos hasta que grado po
damos llegar sólo esperamos que
llueva más concluyó Villalóa

Apenas el fin de semana pasado
la Comisión Nacional del Agua había
anunciado que quedaba suspendido
el corte mensual del agua que esta
ba previsto para junio debido a que
aún no terminaba la alerta sanitaria
por la epidemia de Influenza A H1N1
a nivel nacional y mundial
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